



BANDO

El Alcalde de esta Ciudad ha saber:

Que, desde la Dirección del Centro de Salud de esta Ciudad, se ha puesto en conocimiento tanto de este Ayuntamiento como de la Dirección General de Salud Pública que se está registrando un incremento significativo de casos de gastroenteritis.

Una vez valorada la situación, junto con Salud Pública, se está trabajando en la realización de las analíticas pertinentes en la red de suministro de agua potable, si bien, como medida de prevención, y hasta que se confirme el origen del brote, se desaconseja el consumo de agua de boca, incluso para cocinar

En consecuencia, se recomienda a la población no consumir agua del grifo, ni siquiera para cocinar, hasta nuevo aviso que se producirá en cuanto se confirme el origen del brote y se adopten las medidas precisas para su solución.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tarazona, a fecha de firma electrónica
EL ALCALDE,
Pedro Antonio Jaray Artasona

